

# ¡Fracaso!, marchas Hoy no Circula

**A pesar de extensa convocatoria, pocos quejosos en contra de la medida fueron repelidos por fuerzas policiales**

ENRIQUE LUNA/ RAÚL RUIZ/ REPORTEROS-  
NOTIVIAL@YAHOO.COM.MX

**A** pesar de las amenazas no se cumplió, la megamarcha en contra del Hoy no Circula fue "un fracaso" y los automovilistas que intentaban colapsar las principales avenidas de la capital fueron apabullados por miles de elementos policia-cos que evitaron los cierres tan plenamente anunciados.

Quizás por ser día laboral o las fuertes lluvias que golpearon a la ciudad de México durante la mayor parte del día de ayer evitaron que la convocatoria lanzada por el comité ciudadano que está en contra de la medida pudiera llevarse a cabo en su totalidad, sin embargo casi un millar de los guardianes de la ley acudieron a la cita desde las 5:00 horas de ayer.

Cabe precisar que el único lugar donde los quejosos ocasionaron problemas fue en la autopista México-Puebla y sus alrededores donde un grupo de seis maria-chis se apostaron en la caseta del poblado de San Marcos sin ocasionar conflictos viales, por lo que automovilistas del lugar demostraron su apoyo con un toque de su bocina o cláxon.

Sin embargo otro grupo de personas realizó bloqueos intermitentes sobre Eje 10 Sur y Eje 6 Sur en ambos sentidos provocando tránsito vehicular que fue disuelto en poco menos de una hora por elementos del Escuadrón de Granaderos que retiraron a los quejosos en su mayoría provenientes del Estado de México.



Fecha 05.07.2014	Sección Primera	Página 10
---------------------	--------------------	--------------

En el caso de la **autopista** México-Cuernavaca un grupo de 30 personas intentó realizar un bloqueo el cual fue evitado por unos 12 de elementos de la **Policía Federal** cuya base se encuentra en la **caseta** de Colegio Militar, sin embargo los automovilistas que presenciaron los hechos criticaron por sus acciones a los agentes de la ley.

La situación fue diferente en la México-Querétaro donde 30 personas a bordo de 10 vehículos marcharon sobre los carriles centrales del importante acceso, por lo que elementos policiacos del **Estado de México** desviaron el tránsito a las laterales de la misma sin ocasionar mayores problemas.

Comerciantes de la zona de La Lagunilla que se manifestaron sobre el Eje 1 Norte al cruce con la calle de Allende, en el Centro Histórico, en entrevista con unomásuno, dijeron que de llevarse a cabo dichas modificaciones al **No Circula sabatino**, les afectaría hasta en un 60% sus ingresos, ya que los días sábados es cuando los capitalinos aprovechan para realizar sus compras. Por su parte la señora Araceli Villanueva, representante del mercado Lagunilla 3 varios, abogó a que se instale una mesa de trabajo y las autoridades de la capital escuchen a los comerciantes, ya que una gran mayoría de ellos, son **adultos mayores** que viven al día y que desgraciadamente no podrían adquirir un vehículo de reciente modelo

para poder seguir trabajando, agregaron los entrevistados, que la implementación del nuevo **Hoy no Circula es inequitativo** y

afectará como siempre a las clases de escasos recursos, y por ello es casi seguro que ningún banco les otorgaría un crédito para renovar sus vehículos, transportistas de la zona se unieron a las quejas y mencionaron que ante la **crisis económica** difícilmente

hacen un viaje al día y son los sábados cuando hay un poco más de trabajo, si les evitan circular, los van a llevar a la quiebra.

Ante las **agrias protestas con pancartas** con leyendas en contra del No Circula sabatino, policías auxiliares los encapsularon a los manifestantes y los replegaron a las banquetas, para liberar la vialidad, entre gritos y empujones con los escudos policíacos sometieron a los inconformes, quienes para evitar la confrontación, ante la amenaza de los uniformados de enganchar vehículos, ingresaron a su centro de abasto.

Al presentar el informe del saldo dejado por los bloqueos en la capital de la República, el secretario de Seguridad Pública local (SSP-DF), **Jesús Rodríguez Almeida**, dio a conocer que fueron detenidas solamente ocho personas, de las cuales 4 pertenecían a la delegación Gustavo A. Madero.



Escasa convocatoria de inconformes